

GORDON GEORGE RIDDELL

Monsieur Riddell, né à Genève, Suisse, le 25 février 1921, a fréquenté l'Université Queen's, l'Université de la Nouvelle-Zélande et l'Université de Toronto. En 1943, il s'est enrôlé dans la réserve volontaire de la marine royale canadienne et il a servi au Royaume-Uni et dans l'Atlantique Nord. Il a obtenu son congé de la marine (Lieutenant) en 1945.

Monsieur Riddell est entré au ministère des Affaires extérieures en 1946. Après avoir servi à l'étranger, à Athènes et à Londres, il a été nommé conseiller au Caire en 1962. Depuis 1967, il a été à la tête de la Direction des affaires d'Afrique et du Moyen-Orient au ministère des Affaires extérieures.

Monsieur Riddell a épousé Jessica Lambert. Ils ont trois enfants.